

## Desde AMIS piden asistencia económica para músicos



Lucía Cervantes, presidenta de la Asociación Músicos Independientes San Rafael (AMIS), explicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que el sector está en situación precaria y por ello están sumando acciones concretas, entre ellas el pedido de asistencia para aquellos artistas que no tienen forma de acceder a ingresos si no es por la realización de shows, como así también el reclamo de pagos atrasados que posee el Municipio.

La lógica suspensión de shows ha afectado seriamente la economía de muchas personas que dependen de estos para subsistir, con el agravante de la inexistencia de una fecha concreta para la reprogramación.

Cervantes aclaró primeramente que desde AMIS están totalmente de acuerdo con las medidas que se han tomado para prevenir la propagación del coronavirus. No obstante, al mismo tiempo se han visto perjudicados por la actividad que desarrollan, pues es un sector que existe de una manera muy precarizada, lo que los ha obligado a tomar acciones concretas a corto, mediano y largo plazo para salir adelante.

“Hay músicos que la están pasando muy mal porque no tienen posibilidad de un ingreso económico, a partir de tocar en la calle, en restaurantes o bares; y hay otros que son docentes o que generan ingresos por tener horas en el Estado, pero a veces no es lo suficiente como para pasar la pandemia o el mes completo”, dijo.

---

Recordó que hay muchos expedientes atrasados desde 2019 en la comuna. “Hemos estado en reunión con el director de Cultura para que agilice esos trámites; no hay una respuesta inmediata ya que el Municipio también aduce tener inconvenientes económicos, pero lo que necesitamos es que a medida que vaya teniendo disponibilidad, vaya pagando”, destacó. Además, por medio del mismo funcionario y del Ministerio de Cultura de la Provincia, solicitaron bolsones de mercadería para quienes están peor.

Por otra parte, pidió que todos sean registrados en ASADAI y AADI-CAPIF, pues de esa manera los músicos tendrían una herramienta que les permita estar más protegidos, ya que se trata de sindicatos que trabajan en los derechos de autores e intérpretes. Además, como otra forma de ir contra la precarización, quieren generar un proyecto de ley a fin de que sean contemplados como “trabajadores de la cultura”.

Asimismo, pidió a los medios promover la música local, como una manera de auxiliar a esos artistas.